

Silicon Sensor International AG

Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Telefon: 030 / 63 99 23 710, Fax: 030 / 63 99 23 719



Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Einstieg in das Produktgeschäft über Minderheitsbeteiligung

01.07.10

Der Vorstand der Silicon Sensor International AG sowie der Hauptgesellschafter der Vereta GmbH, Herr Michael Heraeus und die Gründungsgesellschafter der Gesellschaft haben heute eine grundsätzliche Einigung über eine Beteiligung der Silicon Sensor International AG an dem Unternehmen erzielt. Silicon Sensor wird in den nächsten Wochen im ersten Schritt eine Beteiligung von 24,9 % an der Vereta GmbH gegen die Zahlung eines sechsstelligen Betrags zu Gunsten der Vereta GmbH übernehmen.

Die Vereta GmbH ist ein auf Feinstaub- und Klimasensorik spezialisiertes Entwicklungsunternehmen. Das von der Vereta GmbH in den letzten Jahren entwickelte mobile Feinstaubmessgerät steht unmittelbar vor der Markteinführung.

Silicon Sensor stärkt mit dieser Beteiligung ihre Kompetenz im Bereich der auf optischen Prinzipien beruhenden Sensorprodukte. Die Entwicklungskompetenz der Vereta GmbH erhält durch die Beteiligung der Silicon Sensor International AG im Gegenzug eine Anbindung an einen integrierten Industriekonzern.

Eine weitere Erhöhung der Beteiligungsquote in der Zukunft wird durch Silicon Sensor angestrebt.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 / 6399 23 710

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Silicon Sensor International AG

Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Telefon: 030 / 63 99 23 710, Fax: 030 / 63 99 23 719



Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Minority Stake Enables Access to Product Business

July 1, 2010

The board of Silicon Sensor International AG as well as Michael Heraeus, principal partner of Vereta GmbH, Einbeck, and its founding partners, agreed on holding a stake in Vereta GmbH today. In a first step set for the upcoming weeks Silicon Sensor will hold a stake of 24,9 % in Vereta. According to the agreement the value will be about a six-digit number.

Vereta GmbH, a development enterprise, is specialised in particulate matter and climate sensor technology. One lately developed mobile measurement device for particulate matter will be launched in the near future.

Holding a stake in Vereta GmbH will increase Silicon Sensor's competence in the field of sensor products based on optical principles. Further, the development competencies of Vereta GmbH will gain access to an integrated corporation.

Silicon Sensor will seek to increase its amount of holding in the future.

For more information please visit our website at: <http://www.silicon-sensor.com> or call +49-(0)30 – 6399 23 710

Silicon Sensor International AG
Board of Directors